

LA PRENSA

"A Toda Máquina" colabora en recuperar Jalisco luego de Lorena

Titular de la Sader en Jalisco resaltó el esfuerzo de las personas

El Occidental

Jalisco, México.- Alberto Esquer, titular de la SADER de Jalisco, resaltó en redes sociales el esfuerzo de las personas y maquinaria involucradas en el restablecimiento del estado.

El secretario agradeció la labor de los trabajadores y a la maquinaria utilizada para estos trabajos, la cual es parte del programa estatal A Toda Máquina, mismo que fue impulsados por el gobernador Enrique Alfaro.

La empresa encargada de proporcionar la maquinaria de este programa es Operadora de Servicios Mega, del empresario Jalisciense Guillermo Romo Romero, la cual ganó la licitación pública al significarle al erario un ahorro de 140 millones de pesos.

Mega es catalogada como una de las más importantes arrendadoras del país por la calificadora internacional Standard & Poors.